

COMUNICADO DEL GRUPO DE RÍO SOBRE LA SITUACIÓN EN GUATEMALA

Santiago de Chile, 28 de Febrero de 2001

Ante situaciones que podrían constituir una amenaza al orden institucional en la República de Guatemala, los países del Grupo de Río manifiestan su más decidido respaldo al orden constitucional y a la vigencia de la democracia en ese país hermano.

El Grupo de Río reafirma la voluntad política de sus miembros de apoyar la estabilidad, la institucionalidad y el Estado de Derecho, así como su firme compromiso con los ideales democráticos.

El Grupo de Río continuará atento al desarrollo de los acontecimientos en ese país hermano.